

Juni 2017

Das grösste Behindertensportfest der Schweiz mit vielen ehemaligen Fussballstars und Nati-Trainern

1500 Teilnehmende, 1000 Helfer und 5000 Einzelstarts – das ist das grösste Behindertensportfest der Schweiz vom 9. Juli 2017 in Magglingen. Bei diesem Event der Extraklasse spielt auch der FC Nationalrat gegen die Suisse Legends, einem Team ehemaliger Fussballgrössen wie Stéphane Chapuisat und Andy Egli.

Sie heissen Suisse Legends, verfügen über ein illustres Fussball-Palmarès und sorgen auch heute noch für viel Action auf dem Rasen: Die ehemaligen Fussballstars Stéphane Chapuisat, der erfolgreichste Schweizer Fussballer aller Zeiten, sowie Mario Eggimann, Stefan Wolf, Andy Egli, Mario Cantaluppi, Stéphane Henchoz, Robert Lüthi, Adrian Knup, Roger Wehrli, Stefan Wolf oder die beiden Kult-Trainer Gilbert Gress und Köbi Kuhn. Sie spielen am 9. Juli ab 14.15 Uhr (nach Beendigung der Wettkämpfe) mit dem FC Nationalrat, der unter anderem aus Matthias Aebischer, Hannes Germann, Hans Stöckli, Damian Müller und Eric Nussbaumer besteht, sowie Sportlern des PluSport-Team 2000.

„Das Wunder von Magglingen“

„Dieser Tag gehört zu den grossartigsten Sportveranstaltungen in unserem Land. Die aussergewöhnliche Herzlichkeit ist einmalig“, freute sich Alt-Bundesrat Samuel Schmid im vergangenen Jahr. Auch der ehemalige FCZ-Star und spätere Nationaltrainer Köbi Kuhn ist regelmässiger Gast beim PluSport-Tag in Magglingen und verschiebt auch schon mal seine Ferien. „Hier geht es nicht um sportliche Leistungen, sondern um pure Freude. Wer hier dabei ist, ist Sieger. Egal, welche Resultate man erzielt hat.“

5000 Einzelstarts und 1500 Teilnehmende

1500 Sportler aus der ganzen Schweiz nehmen am 56. PluSport-Tag teil und profitieren von einem riesigen Angebot - Ausdauer, Geschicklichkeit, Spiel und Spass, die Auswahl ist enorm. Alleine der Bereich „Trend+Sport+Fun“ bietet Sportarten wie Streetracket, Headis, Dance-Fit, Schwingen, Yoga, Cycling, Karate, Krafttraining, Raftball, und vieles mehr zum Ausprobieren an.

Unterstützt werden die Teilnehmer in Magglingen von zahlreichen Botschaftern und Spitzensportlern von PluSport.

Programm vom 9. Juli 2017, Sportareal «End der Welt» des BASPO in Magglingen

Ab 09.30 Uhr Wettkämpfe

Ab 14.15 Uhr Promi-Fussballspiel: FC Nationalrat, Suisse Legends, PluSport-Team 2000

Ab 15.15 Uhr Siegerehrungen